

No.83号

江東区青少年委員会
広報部
江東区地域振興部青少年課
地域連携係
江東区東陽4-11-28
TEL. 3647-9629
FAX. 3647-8474

江東区 青少年委員だより

「行きたい高校」を見つけるきっかけに! 第19回江東区内都立高校紹介 開催報告

生徒による各校の紹介



その後、江東区内の都立高校8校による発表が行われ、各校の生徒が、授業や部活動の様子や文化祭や体育祭といった行事、進路状況を、大型スクリーンに映し出される学校紹介動画や写真、在校生へのインタビューなど工夫を凝らした方法で、熱意を持って紹介していました。来場者も、各校の発表に真剣に耳を傾けていました。

最後に行われた質問コーナーでは、各校の代表生徒がそれぞれの質問に答えていました。各校の特色のある回答に対して、会場が大いに盛り上がりいました。

今回の開催が、ご参加いただいた皆さんとの「行きたい高校」を見つける一助になれば幸いです。

令和7年8月3日(日)、「行ける高校ではなく行きたい高校に!」をテーマに、第19回江東区内都立高校紹介をティアラこうとう大ホールで開催しました。猛暑にもかかわらず、中学生と保護者を中心に多くの方にご来場いただき、会場は熱気に包まれました。

当日は来賓として、大久保江東区長、本多江東区教育長にご臨席いただき、科学技術高等学校の生徒による研究発表と、第三商業高等学校のバトンタッピング部による華やかなオープニングパフォーマンスで幕を開けました。



多くの来場者で大盛況!



来場者アンケートより
展示で8校を華やかに紹介

- ホームページやSNSではわからないことが伝わってきました(保護者)
- 各学校の代表の生徒のわかりやすい説明で、特色を知ることができました(保護者)
- 生徒の皆さんがしっかりと、堂々としている姿にとても感動しました(保護者)
- 説明会に行ってみたいと思った高校があったので、とても良かったです(中3)
- 高校生になったら、生徒会活動をやってみたいと思いました(中3)
- 各高校の魅力が伝わって良かったです(中2)

都立高校紹介の1日

委員集合



09:30
青少年委員集合

毎年恒例の
記念撮影から
スタート

パネル設置



パンフレット準備



10:00
会場準備

8校のパンフレットを袋詰めし
て準備します

受付準備



高校生集合



11:00
高校生集合

全8校の生徒
の顔合わせと
打ち合わせ

パネル展示



来場者誘導



12:50
開場

ご来場いた
た方を会場
へ誘導します

開場



地区会探検

砂町地区

地域で日頃からボランティア活動に取り組んでいる方が、小中学校や地域の推薦を受けて青少年委員として活動しています。行事が重なることもあります、「今回は私が行くね」と声をかけ合い、協力しながら参加しています。砂町地区では、「清く 正しく 美しく」をモットーに、こどもたちの手本となるよう努め、自分たちも楽しみながら取り組んでいます。





13:30
オープニング

研究成果発表
「オンライン上における
表情分析ツール」について



13:40
開会セレモニー

発表を前に
会場を一つに!
「エイエイオー」



13:50 8校発表開始



16:00
質問タイム

現役高校生の
貴重な声が
聴けました!



多数の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。「行きたい高校」選びの一助になれば幸いです。（都立高校紹介実行委員長 原 浩司）

16:30
閉会

当日の模様は、江東区青少年委員会のホームページからご覧いただけます
<https://www.koto-seishonen.net/>



ジュニアリーダーキャンプ・講習会

今年度も、ジュニアリーダー宿泊キャンプが千葉県船橋市大神保青少年キャンプ場にて行われました。上級研修会宿泊キャンプは、令和7年7月5日(土)～6日(日)に19名が、翌週の中級講習会宿泊キャンプは、7月12日(土)～13日(日)に54名が参加しました。

今回は、例年に比べ中級生の人数が多いため、2班編成でプログラムを進めるという初めての試みで行いました。私たち青少年委員は、江東区青少年課、江東区少年団体連絡協議会と連携し、炊事や安全管理などのサポートを行いました。

中級講習会宿泊キャンプは、1年目のジュニアリーダーが事前に何度も研修を重ねてスタッフとして臨みました。中級生のサポートをしたり、キャンプファイヤーでゲームの進行を行ったり、自分たちが研修で学んだことを、中級生たちに教えました。思ったように伝えることができず、悔しい気持ちになることもありましたですが中級生の笑顔にも励まされ、ジュニアリーダーとしての役割を担っていきました。いろいろな経験を重ねることが、今後の活動につながっていくと思います。青少年委員は、彼らが成長していく姿を、これからも見守っていきます。



地区会探検

亀戸地区

亀戸地区では、7月に亀戸はねかめ祭りをお手伝いしました。8月には4者懇談会を開催して亀戸地区の小中学校8校から校長先生・副校長先生・PTA会長を招き、普段なかなか話ができない先生や会長たちと懇親を深めて、今後の活動に繋がる会になりました。9月には青少年委員会OB会開催、10月には亀リンピック2025(スーパードッジボール)の運営に携わります。今後も亀戸地区5人で仲良く楽しく協力しあって、学校や地域のパイプ役として活動を続けていきたいと思います。



地域連携係 職員紹介



酷暑のなか都立高校紹介が終わりました。初めて参加しましたが、2階席まで埋まる大盛況のイベントにかかわることができたことをうれしく思うとともに、これだけのイベントを主催する青少年委員の皆さんとのチームワークにとても感動しました。これからも地域連携係一丸となって、皆さんの活動をサポートしていきたいと思います。

藤谷係長・写真中央

青少年委員の皆様の日々のご尽力を間近で拝見し、その熱意と行動力にいつも学ばせていただいております。地域のこどもたちの笑顔や成長の場を支える活動は、未来へつながる大切な取り組みだと感じています。私自身はその一助として、皆様の活動を少しでも支えられるよう努めてまいります。今後とも、こどもたちの健やかな成長のためにご一緒にできることをうれしく思います。

松澤・写真右

4月から江東区役所へ入庁し、地域連携係に配属になりました。いつも、こどもたちのために精力的に活動されている青少年委員の皆様に感銘を受けています。また、日々の業務の中で助けていただくことも多く、そのたびに、本当に心強い方々だと感謝の気持ちでいっぱいになります。まだ若輩の身ではありますが、これからも、青少年委員の皆様に、お力添えできるよう、より一層努めてまいりますのでよろしくお願ひいたします。

門倉・写真左

編 集 後 記

今回は、青少年委員会の主催行事「都立高校紹介」での私たちの姿を皆様に見ていただきたく、大きく掲載いたしました。当日は、高校生たちとの交流で、たくさんのパワーをもらいました！今後も、江東区青少年委員の活動をお伝えしていきますので、どうぞお楽しみに♪ (M.W)